

台湾観光貢献賞を初受賞！

日本初上陸の食雑貨セレクトショップ「神農生活」や「ようこそ台湾ワールドへ」のイベント開催などで台湾のライフスタイルを紹介する取り組みが評価されました

近鉄百貨店は、2021年台湾観光貢献賞を初受賞し、3月9日(水)に記念トロフィーを授与されました。台湾観光貢献賞は、台湾の観光振興に多大な貢献をした企業、団体、個人に台湾観光交通局より贈られるものです。

当社は、昨年4月に日本初上陸となる台湾発・食雑貨セレクトショップ「神農生活」をオープンしたほか、10月には台湾旅行気分を満喫できるイベント「ようこそ台湾ワールドへ」を開催するなど、お客様に身近に台湾文化を楽しんでいただけるよう取り組んでまいりました。このたび、これらの台湾観光振興への取り組みが評価され、受賞の運びとなりました。

概要

【授与された日】3月9日(水)

【受賞者】株式会社近鉄百貨店

【受賞理由】

あべのハルカス近鉄本店に開業した台湾発の食雑貨セレクトショップ「神農生活」において、食のみでなく、台湾のライフスタイルの紹介も行うことで台湾の魅力発信に貢献し、さらにあべのハルカス全館あげてのイベント「ようこそ台湾ワールドへ」を実施するなど、台湾観光振興への積極的な取り組みが評価されたため。

【受賞記念キャンペーン】

当社では、この名誉ある賞を受賞したことを記念して、3月10日・11日の2日間、「神農生活」内の「Oolong Market 茶市場」ティーサロンでのご飲食を10%引きにて提供いたします。



台湾観光局東京事務所所長兼大阪事務所代理所長 鄭憶萍（テイ イーピン）氏より
記念トロフィーを授与される代表取締役社長執行役員 秋田拓士